

Beschlussvorschlag:

Der Beschlussvorschlag wird um einen Punkt 4 ergänzt mit folgendem Inhalt:

- 4) *Die Verwaltung erhält den Auftrag zur Prüfung, ob im Südstadtgymnasium eine verstärkte Beschulung behinderter Kinder stattfinden kann und integrative Klassen in jeder Jahrgangsstufe gebildet werden können.*

Der Antrag wurde per Geschäftsordnungsantrag des Stadtrates Bernhard Bönisch, CDU-Fraktion, als erledigt erklärt. Die Mitglieder des Hauptausschusses stimmten einvernehmlich zu, diesen Punkt 4 abzulehnen, so dass der Änderungsantrag hinfällig ist.
